

Was Flüchtlinge brauchen

Kinder haben sich Gedanken gemacht

SOEST ■ Die Kinder der Kindertagesstätte „Sonneschein“ haben mit den Erziehern für Flüchtlinge in der Ukraine Weihnachtspäckchen gepackt. Zuvor wurde im Morgenkreis überlegt, was die Flüchtlingskinder benötigen. Dabei durften ein Kuscheltier und Süßes nicht fehlen. Anschließend haben die Erzieher mit den Kindern eingekauft und die Geschenke verpackt. In diesem Projekt haben sich auch die Eltern und die evangelische Freikirche Soest-Süd engagiert, sodass mittlerweile mehr als 60 Weihnachtspäckchen zusammen kamen.

„Wir sind allen Beteiligten für ihr Engagement und ihre Spendenbereitschaft sehr dankbar“, sagt KiTa-Leiter Andreas Kanke.



Auf viele liebevoll gepackte Päckchen können sich Flüchtlinge in der Ukraine freuen. ■ Foto: privat